

Cattle on Feed / Bovins mis au pâturage

Alberta and/et Saskatchewan

Number on feed, Placements, Marketing and other disappearances

Nombre d'animaux mis au pâturage, commercialisés et autres fins

March 1, 2003

Le 1 mars 2003

	2002	2003	% chg	
On Feed February 1, 2003	1,083,801	768,183	70.9	Au pâturage le 1er février 2003
Placed on Feed During February	251,931	192,097	76.2	Bovins mis au pâturage en février
Fed Cattle Marketed During February	183,474	166,523	90.8	Ventes de bovins engraisés en février
Other Disappearances During Feb.	25,960	7,920	30.5	Autres fins en février
On Feed March 1, 2003	1,126,298	785,837	69.8	Au pâturage le 1er mars 2003

Cattle On Feed Placements / Bovins au pâturage

Alberta and/et Saskatchewan

Number Placed on Feed by weight group / Nombre de bovins mis en pâturage par groupe de poids

February, 2003

Février 2003

	Steers / Bouvillons		Heifers / Taures		Total	
	2002	2003	2002	2003	2002	2003
Less than 600 / Moins de 600	10,651	7,396	4,941	6,901	15,592	14,297
600 - 699	39,536	12,924	15,262	9,761	54,798	22,685
700 - 799	48,136	28,955	39,477	28,961	87,613	57,916
800 and over / 800 et plus	75,110	71,672	18,818	25,527	93,928	97,199
Total	173,433	120,947	78,498	71,150	251,931	192,097

Cattle on feed on March 1, 2003 were down 30% from last year at 787,445 head a difference of 339,000 head. Placements were also down 60,000 head compared to February 2002. Of that, we saw a 3% increase in placements 800 lbs. and over, and a 34% decrease in 700-799 lbs. The number of cattle sold through auction markets in February 2003 in Alberta and Saskatchewan was down 27% or 55,000 head from 2002, which would support the decline in placements. Marketings were down 6% from last February with fed exports down 9% from last February and fed slaughter down 5% from last year.

Les animaux mis au pâturage au 1er mars 2003 furent à la baisse de 30% à comparer à l'année précédente soit à 787,445 têtes, une différence de 339,000 têtes. Les placements furent aussi à la baisse de 60,000 têtes comparé à février 2002. Sur ce, nous avons remarqué une augmentation de 3% dans les placements de 800 lbs et plus, une baisse de 34% dans les 700-799 lbs. Le nombre de bovins vendu à l'encan en février 2003 en Alberta et en Saskatchewan furent à la baisse de 27% ou de 55,000 têtes en 2002, ce qui soutient la chute des placements. Le marché fût à la baisse de 6% en février, les exportations d'engraisements également à la baisse de 9% en février et l'abatage de 5% comparé à l'année précédente.

This report prepared by Canfax with assistance from Agriculture and Agri-Food Canada

Ce rapport est préparé par Canfax avec la collaboration d'Agriculture et agro-alimentaire Canada

